

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 28 NOVEMBRE 1910

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. *Commission de Législation*.—Concernant le règlement *re pain*. (21 novembre.)
2. *Bureau des Commissaires*.—Pour permettre à M. T. H. Love de construire une écurie sur la ruelle Busby. (21 novembre.)

MOTIONS.

3. *Leclaire*.—Pour amender le règlement No. 367 *re taxe d'eau*. (21 novembre.)
4. *Marcil*.—*Re* édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâce. (21 novembre.)

REGLEMENTS.

5. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (Imprimé.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 *re pain*. (14 mars.) (Clément.) (Imprimé.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements *re taxes*. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 *re voûtes*. (21 février.) (Robinson.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 *re Cie des tramways*. (28 février.) (Prud'homme.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue Bishop. (19 mai.) (Ward.) (Imprimé.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la construction d'écuries dans certaines parties de la Ville. (20 juin.) (Dubeau.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (Tétreau.) (13 Juillet.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re salles de vues animées*. (Dandurand.) (13 Juillet.)
15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant la construction des édifices sur certaines rues. (Leclaire) (20 octobre.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 313 *re taxes*. (2 septembre.) (Tétreau.)
17. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 352 concernant les égouts. (2 septembre.) (Tétreau.)
18. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 356 concernant les marchands d'effets d'occasion. (2 septembre.) (Tétreau.)
19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur la rue Angers. (10 octobre.) (Judge.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 296 concernant les marchés. (17 octobre.) (Deguire.)
21. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 401 *re circulation*. (20 octobre.) (Tétreau.)

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 28th NOVEMBER 1910.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Legislation Committee*.—Concerning by-law *re bread* (21st Nov.)
2. *Board of Commissioners*.—To allow Mr. T. H. Love to erect a stable on Busby Lane. (21st Nov.)

MOTIONS.

3. *Leclaire*.—To amend by-law No. 367 *re water rate*. (21st Nov.)
4. *Marcil*.—*Re* buildings in Notre-Dame de Grâce (21st Nov.)

BY-LAWS.

5. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 *re streets*. (21st February.) (Dandurand.) (Printed.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 299 *re bread*. (14th March.) (Clément.) (Printed.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws *re taxes*. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 *re vaults*. (21st February.) (Robinson.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 *re M. S. Ry. Co.* (28th February.) (Prud'homme.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Bishop Street. (19th May.) (Ward.) (Printed.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City. (20th June.) (Dubeau.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau.) (13th July.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re moving picture establishments* (Dandurand.) (13th July.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the erection of buildings in certain streets. (Leclaire). (20th October.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 *re taxes*. (2nd Sept.) (Tétreau.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 352 *re sewers*. (2 Sept.) (Tétreau.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 356 *re second hand dealers*. (2nd Sept.) (Tétreau.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Angers street. (10th Oct.) (Judge.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re markets*. (17th Oct.) (Deguire.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 401 *re traffic*. (20th Oct.) (Tétreau.)